



6 rue Alphonse Rio · 56100 Lorient · FRANCE
+ 33 297 83 11 69 · info@ccr-s.eu
www.ccr-s.eu

Proyecto de dictamen sobre la próxima reunión plenaria del ICCAT: orientaciones generales del CC SUR.

Contexto :

Para los miembros del CC SUR, son importantísimos numerosos stocks cuya gestión pertenece al ICCAT.

El año pasado, el CC SUR sufrió de un plazo demasiado corto entre la publicación de sus dictámenes científicos y la toma de decisión en reunión plenaria. Estos plazos se encuentran aun más reducidos en el caso en que el CC SUR quisiese adoptar una decisión antes de la reunión organizada tradicionalmente por la Comisión Europea, en un marco preparatorio.

Para evitar un envío demasiado tarde de recomendaciones, el CC SUR desea, este año repartir en el tiempo, el envío de sus ambiciones generales, objeto de este dictamen, de las recomendaciones específicas que se adoptarán durante el otoño, y establecidas en la base de trabajos científicos en curso.

Atún blanco:

El CC SUR lamenta el contexto de la negociación del año pasado para este stock. Las perspectivas de adopción de una regla de explotación paralizaron los intercambios sobre los niveles de explotación a determinar a corto plazo. El CC SUR recomienda pues una mejor visibilidad sobre el calendario de adopción de la regla de explotación, y que, en particular, este calendario autorice de manera clara una participación de las partes interesadas.

En cuanto a las posibilidades de Pesca, el CC SUR no entiende por qué se tomó una decisión para los 4 próximos años, cuando, en el mejor de los casos, una regla de explotación podría adoptarse a partir de este año, ya. Además, hay que lamentarse de la extrema precaución de esta decisión. Para 2017, el nivel de 28 000tn inducirá un nivel de capturas que corresponda en el mejor de los casos a 75% de la producción máxima en equilibrio. Además este nivel debería bajar en el caso de que se apliquen los niveles de TAC para el periodo (2018-2020), ya que la biomasa tiende a aumentar.

El CC SUR recuerda que, ante todo, el objetivo de gestión MSY traduce una voluntad de maximizar las capturas. Desde esta perspectiva, sub-explotar un stock ya no alcanza el reto de optimización más que la sobre explotación. Sería deseable que las posibilidades de pesca queden en un intervalo entre 80% y 110% de la producción maximizada, este intervalo teniendo en cuenta las incertidumbres alrededor de la explotación de este stock.





6 rue Alphonse Rio · 56100 Lorient · FRANCE
+ 33 297 83 11 69 · info@ccr-s.eu
www.ccr-s.eu

El CC SUR considera que sería oportuno definir un nivel de capturas autorizadas en torno a 31 000 tn, lo que corresponde al antiguo valor de Bpme, de manera transitoria, a la espera de la adopción de una regla de explotación.

Atún rojo:

Durante la próxima reunión plenaria, por el hecho de un cambio de marco de gestión, desde un plan de recuperación hacia un plan de gestión, los miembros del CC SUR tienen claro que se cuestionará la parte asignada a la Unión Europea dentro de las Posibilidades de Pesca de este stock.

En este ámbito, el CC SUR quiere recordar su oposición muy firme de principio en cuanto a una eventual disminución de esta parte, por dos principales razones. Primero, sería injusto que los esfuerzos de los buques de pesca europeos, que sufrieron principalmente de los efectos del plan de recuperación no se recompensaran. Por otra parte, no existe hoy en día ninguna margen de maniobra en Francia, España y Portugal en cuanto a la gestión de los cuotas de atún rojo; al contrario, existen numerosos y diversificados deseos sobre aumentos de asignación. Sería pues inaceptable que las posibilidades de pesca disminuyeran, en el caso en que los científicos confirmen la recuperación de este stock.

A pesar de que se opone totalmente sobre el principio a una eventual disminución de su cuota en el reparto, el CC SUR quiere sin embargo precisar algunas condiciones que obtener en el caso de que fuera necesario: .

- Convendría condicionar una eventual revisión del reparto a un aumento significativo de cuota
- Convendría por otra parte únicamente condicionar la concesión de cuota suplementarias a las otras partes contratantes, más allá de un cierto nivel de biomasa, bajo el cual la actual clave de reparto se aplicaría. En efecto, es importante prever y evitar a partir de ahora las consecuencias de tal decisión ya que sus consecuencias serían muy impactantes..

Política de las aletas liada de manera natural

El CC SUR persiste en creer que serán complicados los intentos de la Unión que tienen como objetivo erradicar el finning al nivel internacional con únicamente la política de las aletas naturalmente adheridas. Esta política, de manera legítima, solo puede plantear problemas para algunas partes interesadas, problemas logísticos, ambientales y de seguridad, perfectamente identificados dentro de las pesquerías europeas.

En este ámbito, el CC SUR pide de nuevo que se examine el control de las soluciones alternativas que ya propuso, y se sorprende de no haber recibido respuesta al correo que había mandado sobre este asunto, adjuntado en anexo a este dictamen.

